

Вопросы:

- 1) Абсцессы и флегмоны ЧЛО. Классификация. Этиология.
- 2) Абсцесс челюстно-подъязычного желобка. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 3) Флегмона дна полости рта. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 4) Флегмона подчелюстной области. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 5) Флегмона подглазничной области. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 6) Флегмона щечной области. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 7) Классификация осложнений гнойно-воспалительных процессов челюстно-лицевой области и шеи.
- 8) Анаэробная инфекция. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 9) Флебит лицевых вен. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 10) Тромбоз кавернозного синуса. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 11) Одонтогенный медиастенит. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).
- 12) Сепсис. Этиология, клиническая картина, диагностика, принципы лечения (местное, общее).

Lesson 4

- 1) Abscesses and phlegmons of the maxillofacial region. Classification. Etiology.
- 2) Abscess of pterygomandibular space: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 3) Phlegmon of the floor of the mouth: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 4) Phlegmon of the submandibular area: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 5) Phlegmon of the orbital area: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 6) Phlegmon of the buccal area: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 7) Classification of the complication of inflammatory diseases of the maxillofacial region.
- 8) Anaerobic infection: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 9) Thrombophlebitis of facial viens: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 10) Thrombosis of cavernous sinus: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 11) Mediastinitis: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).
- 12) Sepsis: etiology, clinical picture, diagnostics, principles of treatment (local, generous).